

Sinergi TNI-Polri: Patroli Dialogis Malam dan Sambang Warga untuk Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.SELARASNEWS.COM

May 29, 2024 - 15:11



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Sukanagara Polres Cianjur terus memperkuat sinergi antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan wilayah dengan melaksanakan kegiatan patroli dialogis malam dan sambang warga pada Rabu, 29 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan bentuk nyata dari kerja sama antarinstansi demi mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang optimal.

Dibawah arahan Kapolsek Sukanagara, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K.,

M.Si., personel Polsek Sukanagara bersinergi dengan TNI dalam melakukan patroli dialogis malam. Mereka turun langsung ke lapangan untuk berinteraksi secara langsung dengan masyarakat. Selama patroli, mereka juga melaksanakan sambang ke warga sekitar untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas serta mendengarkan masukan dan keluhan dari masyarakat.

Kapolsek Sukanagara menyatakan pentingnya kolaborasi antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan. "Kami terus memperkuat sinergi dengan TNI dalam menjaga keamanan wilayah. Patroli dialogis malam ini menjadi wujud konkret dari komitmen kami untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ujar Kapolsek.

Dalam stetmennya, Kapolsek juga menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga Kamtibmas. Dengan kerja sama yang baik antara TNI, Polri, dan masyarakat, diharapkan wilayah kita semakin aman dan nyaman untuk semua," tambahnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, juga memberikan apresiasi atas kerja keras dan sinergi yang terjalin antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan wilayah. "Kami mengucapkan terima kasih atas kerja sama yang solid antara TNI dan Polri. Mari kita terus bersinergi demi menciptakan lingkungan yang aman dan damai," tutur Kapolres.

Dengan terus ditingkatkannya kerja sama dan komunikasi yang baik antara TNI, Polri, dan masyarakat, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang kondusif dan memberikan rasa aman bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Sukanagara.